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Replantation von autologem kältekonserviertem Nebenschilddrüsengewebe beim permanenten postoperativen Hypoparathyreoidismus1
          *
        


Replantation of autologous cryopreserved parathyroid tissue in permanent postoperative hypoparathyroidismP. K. Wagner, M. Rothmund

	Klinik für Allgemeinchirurgie der Universität Marburg (Leiter: Prof. Dr. M. Rothmund)




        1 Mit Unterstützung der Deutschen Forschungsgemeinschaft (Ro 519/4)
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Zusammenfassung

        
Bei 16 Patienten wurde kältekonserviertes autologes Nebenschilddrüsengewebe wegen eines permanenten postoperativen Hypoparathyreoidismus replantiert. In 13 Fällen wurde die Anzahl der nekrotischen Zellen im aufgetauten Gewebe histologisch bestimmt und durch Verwendung einer größeren Anzahl von Gewebepartikeln bei der Replantation ausgeglichen. Diese Patienten wiesen im Median nach 6 Monaten eine normale Transplantatfunktion auf. Demgegenüber wurde eine verzögerte Funktionsaufnahme des Autotransplantates beobachtet, wenn kein Ausgleich der Nekroserate erfolgte. Die Ergebnisse belegen, daß die Replantation von körpereigenem kältekonserviertem Nebenschilddrüsengewebe zur Behandlung des permanenten postoperativen Hypoparathyreoidismus geeignet ist. Das Verfahren sollte als fester Bestandteil in der Nebenschilddrüsenchirurgie angesehen werden.


      
        
Abstract

        
Cryopreserved autologous parathyroid tissue was re-implanted into 16 patients with permanent postoperative hypoparathyroidism. In 13 cases the number of necrotic cells in the thawed cryopreserved tissue was determined histologically and compensated by using a greater amount of tissue particles during re-implantation. These patients had normal transplant functioning after a median period of 6 months. On the other hand, delayed onset of functioning of the autotransplant was seen if the rate of necrotic cells had not been compensated. The results show that re-implantation of autologous cryopreserved parathyroid tissue is a suitable method for treating permanent postoperative hypoparathyroidism. The method should be used as a firmly established part of parathyroid surgery.
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